
 

 

 
 

 

 

 

 
 

2025-26年度、第58代会長を仰せつかりました、

木村譲です。この 1 年間、どうぞよろしくお願い申し

上げます。 

ロータリーの入会は草野年度 2013 年、SAA が

2016年丸山征夫年度、幹事が 2021年平松年度でし

た。地区の財団委員会には平松年度の次の 2022年松

﨑年度から参加しました。現在 4 年目、財団委員会の

補助金小委員長をやっております。 

今期は、幹事に加藤さん、SAA には関さんと、私に

はない優れた能力を持つお二人が脇を固めてくれます。。

そして、各委員長を中心に、会員の皆様と共に実り多

い一年を築いていきたいと願っております。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 
 

さて、6 月 8 日にマリオ RI 会長エレクトが辞任さ

れ、6月15日にイタリアのフランチェスコ・アレッツ

ォ氏が代わって選出されました。基本的なメッセージ

に変更はないと伺っております。 

今年度は、主に親睦活動の充実、会員拡大の推進、

そして少し早いですが 60 周年行事の準備を進めてい

きたいと考えております。 

特に会員拡大につきましては、本日お配りしたリス

トのご提出をお願いしたく存じます。「知ってはいるが、

具体的な繋がりが薄い」という方でも結構ですので、

ぜひご協力をお願いいたします。また、納涼例会は

「お友達例会」と位置づけ、ご友人もお誘いいただけ

る機会にしたいと考えております。 
 

本日は新年度第 1 回目の例会ですが、今回は特別な

お客様にお越しいただけることになりました。 

岐阜県の岐阜中ＲＣよりお越しくださいました、故

金正司様です。故金様はポリオ根絶のための募金活動

をされており、高田ＲＣの高坂様から、本年 4 月より

バイクでの日本一周を始められたと伺い、ぜひお話を

拝聴したく、お立ち寄りいただきました。本日は、卓

話をお願いいたします。 

そしてお二人目は、高田ＲＣの髙坂光一様です。地

区財団委員会でご一緒させていただいておりますが、

新潟県内でポリオといえば必ず髙坂様のお名前が挙が

るほど、この活動に献身的に取り組んでおられます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ミスターポリオとも呼ばれております。11 月は財団月間

となりますので、髙坂様にも卓話をお願いしております。 

現在、故金様が行っておられるポリオ根絶のための活動

について、この後、お話を伺わせていただきます。また、

募金箱を回しますので、皆様のご支援を賜りますようお願

い申し上げます。 

最後に、6月21日（土）下田城ＣＣで8クラブ合同ゴ

ルフコンペが開催され、個人別で藤田君が活躍し、ベスグ

ロ77、団体では3位という好成績を収めることができま

した。来年は南ＲＣが幹事クラブとなりますので皆様のご

協力をよろしくお願いいたします。 
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会長挨拶 
三条南ロータリークラブ 

会  長 

木 村  譲 

国際ロータリー会長  フランチェスコ・アレッツォ（イタリア） 

第２５６０地区ガバナー 室賀 信宏（白根） 

第４分区ガバナー補佐  青柳 修次 （燕） 

会  長                   木村  譲 

幹  事                   加藤 一芳 

Ｓ  Ａ  Ａ                              関     博市 

◆本日の出席：39名中29名 

◆昨年度の通算出席率：90.52％ 

◆本日のお客様：卓話・故金正司様（岐阜中RC） 

ヴィジター・髙坂光一様（高田RC） 

◆先週までのメークアップ：6/12三条東へ野崎正明さ

ん、丸山智さん▷6/16 三条南（欠席者記帳）松﨑孝史

さん▷6/17 三条北へ佐々木常行さん、丸山智さん、峰

嶋由紀子さん▷6/18三条へ丸山智さん、江花正高さん 

6▷/19 三条東へ榎本剛彦さん、太田義人さん、峰嶋由

紀子さん、渡辺俊明さん▷6/24 三条北へ佐々木常行さ

ん、吉沢栄一さん、榎本剛彦さん、荒澤威彦さん、丸山

智さん、永井篤利さん、長谷川直哉さん▷6/25 三条へ 

桑原朋子さん、吉沢栄一さん、田代徳太郎さん、藤田寛

嗣さん▷6/26 三条東へ長谷川直哉さん、佐々木常行さ

ん、渡辺俊明さん、藤田寛嗣さん 

◆幹事報告：加藤一芳幹事 
◇「ロータリー財団セミナー」のご案内▷日時：2025

年7月19日（土）▷場所：ホテルイタリア軒▷参加者 

石山昌宏財団委員長▷事例発表者として：永桶俊一前会

長（ポリオ募金活動について） 

◇「国際奉仕フォーラム」のご案内▷日時：2025 年 8

月30日(土)▷会場：ホテルイタリア軒▷参加者 石山昌

宏財団委員長 

◇「第四分区ＩＭ」のご案内▷日時：2025 年９月 27

日(土)▷会場：燕三条ワシントンホテル 

◇2025 年７月のロータリーレート １ドル＝145 円 

（６月144円） 

 

 

 
 

 

 

事務局 
〒955-8666 三条市旭町2-5-10 

三条信用金庫本店内 
ＴＥＬ０２５６-３５-３４７７ 

ＦＡＸ０２５６-３２-７０９５ 
E-mail info@sanjo-minami.jp 

URL https://www.sanjo-minami.jp 
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クラブテーマ 

バッジを引継ぎ 「お疲れさまでした」 「よろしくお願いします」 
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「パキスタンにおける 

ポリオ根絶活動近況報告」 
RI第2630地区R財団ポリオプラス小委員会 

岐阜
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中
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1980年代より日本では東京麹町ロータリークラブからポ

リオ撲滅運動が始まりました。 

現在、常在国はパキスタン、アフガニスタンの2国いずれ

も年間の症例は数十人と根絶まであとわずかです。先日ニ

ュースでも取り上げられた紛争によるガザ地区でのポリオ

感染拡大は３日間の停戦によるワクチン投与が行われまし

た。効果は現在のところ一度感染すると治療方法はなく、

予防ワクチンが頼りです。世界中のロータリークラブのメ

ンバーとゲイツ財団の共同で募金活動を中心に根絶を目指

しています。そして実働部隊はＷＨＯ、ユニセフとの共同

体です。 

今年2月 11日から 15日迄パキスタンのカラチにて経口

ワクチンの投与のボランティア活動（チームポリオジャパ

ン）に参加。活動拠点はバスターミナル、駅舎、難民キャ

ンプ地、市街地での個別訪問を地元の保健婦さんと、いず

れもロータリーの資金で雇用している現地スタッフが同伴

します。インフラ整備の遅れ、飲料水の不足、感染症のま

ん延などの課題が多く、国策としてまずインフラ整備での

電気、水道、便所、そして平和維持の遅れがポリオ根絶を

妨げアフガニスタンには入国できない現状です。 

国際ロータリーからのポリオプラス基金や日本のRCから

の支援で既に 5 ヶ所以上のウォーターステーションが稼働

しています。飲料水のウォーターステーションは建屋、機

械設備、水道工事を含め日本円で約 100 万円、カラチの街

外れの人々や子ども達がウォーターステーションへ水汲み

にやってくる光景は現実を目の当りにします。現状では飲

料水に使用されていますが、将来はこの水道水で手洗いの

習慣が根付くよう衛生教育も必要です。 

経口ポリオワクチンは 1回 1人当り70～80円です。私

達の募金 1,000円札 1枚が 15人の健康と家族の幸せと世

界規模の健康に役立っています。私も微力ではありますが

ロータリークラブでの社会奉仕活動を継続する所存でござ

います。ポリオ根絶は世界中のロータリークラブの人道的

優先課題となっています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      ニコニコボックス 
7/7  29,000円  （昨年度累計 689,000円） 

故金さん(岐阜中ＲＣ)「例会でのメークアップありがと

うございました..。世界中のロータリアンでポリオ

根絶の歴史を作りましょう」 

髙坂さん(高田ＲＣ)「木村会長、第一例会おめでとうご

ざいます！一年間存分に楽しんで下さい。 

故金さん今日は宜しくお願い致します」 

木村会長「本日が第１回目の例会となります。１年間よ

ろしくお願いいたします。故金様、髙坂様お越し

頂きありがとうございます」 

加藤幹事「一年間、よろしくお願いいたします」 

関ＳＡＡ「今日から木村年度ですね。一年間よろしくお

願いします」 

野崎さん、永桶さん「岐阜中ＲＣ故金様、地区財務委員

の髙坂様ご指導宜しくお願い致します。日下部さ

ん取材ありがとうございます」 

星野さん、坂井さん、渡辺俊さん、田中さん、大渓さん 

「木村会長、加藤幹事、関ＳＡＡ、一年間頑張ってくだ

さい」 

銅冶さん、田代さん「木村会長の船出を祝って」 

永井さん、荒澤さん「木村会長、1 年間よろしくお願い

します」 

平松さん「令和７年７月７日！ラッキーセブンでスター

ト！！ 木村会長、１年間、頑張って！」 

廣岡さん「七夕会ですね」 

藤田さん「長男の誕生日です。おめでとう」 

布施さん「一年ぶりとなります。引き続き宜敷くお願い

致します」 

石山さん、木村雅さん、江花さん、吉沢さん、坪井さん 

「BOXに協力します」 

中村さん「BOXにご協力ありがとうございました」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆理事・役員会報告【新旧合同理事・役員会】 

日時：2025年７月7日(月)12：00より  

会場：三条信用金庫3階ロビー  

出席：【新】14名中10名【旧】16名中12名 

議事１．2024-25年度収支決算、2025-26年度 

収支予算（繰越金確定）について【承認】 

議事２．会員数について【報告】 

（7/7付で休会の布施会員が復帰し会員数39人） 

議事３．寄付金（あおぞら会、三条市青少年育成会

議）について【承認】（スマイルより各1万円） 

議事４．第四分区合同 Instagram、Facebook 

開設について【承認】（ガバナー補佐統括） 市街地での経口

ワクチン投与 
ポリオワクチン ウォーターステーション 

友好記念のバナー交換 

７月のお祝い 
 

   会員誕生 

   丸山 智さん 

 佐々木常行さん 

 木村雅也さん 

 加藤一芳さん 

 田代徳太郎さん 

   結婚記念 

関 博市さん ご夫妻 

 石山昌宏さん ご夫妻 

田中康之さん ご夫妻 
 

＊ おめでとうございます  ＊  


